



Editorial

La evaluación de la colección que posee la biblioteca es una actividad básica para adecuar su contenido a las necesidades de los usuarios, más aún en épocas en que los recursos se ven limitados tanto en las dotaciones presupuestarias que se asignan como en los espacios disponibles; es en estos momentos cuando más se debe ajustar la selección de los materiales nuevos que se incorporan y cuando es preciso analizar lo que ya se tiene para decidir si responde fielmente a la demanda.

En la sección En directo se aborda la evaluación viendo cómo se aplica a las adquisiciones que se hacen de forma centralizada para toda la red; también se ofrece la experiencia de una biblioteca que utiliza las encuestas a los investigadores para conocer la pertinencia de la colección de revistas; y, de igual manera, se muestra cómo procede una biblioteca concreta a la hora de evaluar sus fondos.

Por otro lado, en la sección La Red, se puede constatar la vitalidad de la Red de Bibliotecas del CSIC en la nota sobre el 20º aniversario de la Unidad de Coordinación de Bibliotecas, así como en las referencias a las mejoras recientes del catálogo colectivo, a la reunión de la Comisión de Directores de Bibliotecas de la Red y a un acto en torno al libro electrónico, un tema que siempre suscita un gran interés profesional. A destacar en esta sección la aportación que refiere que el boletín Enredadera ya está incluido en el directorio de Latindex.

En la sección Noticias internas se puede resaltar la colaboración entre un grupo de investigación y la biblioteca de su centro para lograr objetivos comunes; también los muy distintos tipos de actividades que se pueden realizar para conmemorar el Día del Libro. Los avances en el ámbito renovado de los archivos en la Red de Bibliotecas del CSIC quedan bien reflejados en la sección Noticias de archivos. En Noticias externas se recogen aportaciones muy variadas que van desde referencias a reuniones nacionales e internacionales hasta las iniciativas europeas sobre dominio público, pasando por jornadas sobre calidad o talleres sobre inteligencia emocional.

La sección Soluciones muestra la preocupación continua que anima a los gestores del programa por hacer más útil el cliente de Aleph 500 como herramienta fundamental de trabajo en la red; en este caso, para evitar la entrada de duplicados en el catálogo colectivo. Y en la sección Reseñas se constata con un ejemplo cómo los investigadores utilizan la documentación que se custodia en las bibliotecas y archivos del CSIC para avanzar en el conocimiento; en este caso, de la Historia de la Ciencia en España y, más concretamente, de la Paleontología y del Museo de Ciencias Naturales.

Como colofón se quiere resaltar la novedad de que este número 18 de Enredadera se ofrece también en una versión FLASH como una manera de facilitar la lectura de la revista y una mejora de su presentación.